

## ***Nominations de M<sup>me</sup> Margaret E. Smith et de M. Jean Saint-Cyr au conseil d'administration de la Société du Musée des sciences et de la technologie du Canada***

**OTTAWA, mai, 2007** – L'honorable Beverley J. Oda, ministre du Patrimoine canadien et de la Condition féminine, a annoncé les nominations de M<sup>me</sup> Margaret E. Smith, d'Amherst (Nouvelle-Écosse), et de M. Jean Saint-Cyr, de Montréal (Québec), aux postes de membres du conseil d'administration de la Société du Musée des sciences et de la technologie du Canada.

M<sup>me</sup> Smith était directrice des dossiers médicaux au Highland View Regional Hospital au moment où celui-ci devenait le premier hôpital de soins de courte durée de la Nouvelle-Écosse à se doter d'un système informatisé de gestion des dossiers des patients, incluant leur admission, leur congé et leur transfert. Elle a joué un rôle actif au sein de la Nova Scotia Health Record Association où elle a siégé à plusieurs reprises comme membre, et à titre de présidente et secrétaire, en plus de représenter l'Association au sein du conseil d'administration de l'Association canadienne interprofessionnelle des dossiers de santé. M<sup>me</sup> Smith occupera le poste vacant de M. Paul Benoit d'Ottawa (Ontario).

Pendant plus de 35 ans, M. Saint-Cyr a travaillé à la création d'expositions mémorables, significatives et éducatives pour des centaines de musées, de centres scientifiques et autres organismes publics. Reconnu comme chef de file du secteur muséal, M. Saint-Cyr a élaboré des outils uniques de planification qui servent à des ateliers de conception pour aider les organismes culturels à exprimer leur identité et leurs valeurs fondamentales. M. Saint-Cyr remplace M. Roger Soloman de Souris (Île-du-Prince-Édouard) qui a siégé au conseil d'administration pendant plusieurs années.

La Société du Musée des sciences et de la technologie du Canada a pour mandat de conserver et de protéger le patrimoine scientifique et technique du Canada, ainsi que de diffuser le savoir qui s'y rattache. La Société et ses trois musées — le Musée de l'agriculture du Canada, le Musée de l'aviation du Canada et le Musée des sciences et de la technologie du Canada — présentent l'histoire de l'ingéniosité et des réalisations canadiennes dans le domaine des sciences et de la technologie. Ils font voir comment ces réalisations ont contribué à l'édification de notre pays. Pour de plus amples renseignements sur la Société, veuillez consulter le site de la Société à l'adresse [www.technomuses.ca](http://www.technomuses.ca).